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Présidence de M. Yves-André Cavin, président 

 

  
Membres absents excusés : Marie Deveaud ; Albert Graf ; Martin Olivier ; 
Michel Stéphane ; Johan Pain ; Vincent Rossi ; Francisco Ruiz ; Elisabeth 
Wermelinger ; Magali Zürcher. 

Membres absents non excusés : Xavier de Haller ; Jean-Michel Dolivo ; 
Pierre-Antoine Hildbrand ; Gilles Meystre ; Thomas Schlachter ; Myriam 
Tétaz ; Elena Torriani. 

Membre démissionnaire : -- 

 

 

 Membres présents 84 

Membres absents excusés 9 

Membres absents non excusés 7 

Effectif actuel  100 

__________ 

 

 
Ouverture 

 
La séance est ouverte à 21 h 40 en la salle du Conseil de l'Hôtel de Ville. 

__________ 

 

 
Interpellation 
urgente 
Développement 

 
M. Charles-Denis Perrin (LE) a développé son interpellation urgente intitulée : 
« La direction de la sécurité sociale et de l’environnement a-t-elle oublié que la 
qualité des rapports sociaux entre hiérarchie et collaborateurs d’une 
administration fait partie du développement durable ? » lors de la séance du 
Conseil du 2 mars. 
 

 

 
Réponse municipale 

 
M. Jean-Christophe Bourquin, Directeur de Sécurité sociale et Environnement, 
répond aujourd’hui. 

__________ 
 

 

 
Discussion 

 
M. Pierre-Yves Oppikofer (AGT) ; M. Charles-Denis Perrin (LE) qui dépose 
une résolution  ; M. Alain Hubler (AGT)  ; M. Blaise-Michel Pitton (SOC)  ; 
M. Jean-Christophe Bourquin, Directeur de Sécurité sociale et Environnement 
(SSE) ; Mme Solange Peters (SOC) ; M. Charles-Denis Perrin (LE) ; Mme 
Françoise Longchamp (LE) ; M. Pierre-Yves Oppikofer (AGT) ; M. Alain 
Hubler (AGT) ; M. Roland Philippoz (SOC) ; M. Yves Ferrari (Les Verts) ; 
Mme Sylvianne Bergmann (Les Verts) ; Mme Thérèse de Meuron (LE) ; M. 
Serge Segura (LE) ; M. Jean-Christophe Bourquin, Directeur de SSE ; Mme 
Solange Peters (SOC) ; M. Serge Segura (LE) ; M. Olivier Français, Directeur 
de Travaux (TRX) ; M. Yves Ferrari (Les Verts) ; M. Jacques-Etienne Rastorfer 
(SOC).  
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Résolution  
Dépôt 

 
« Le Conseil communal de Lausanne souhaite que la commission de gestion 
se penche sur le problème de l'absentéisme et de la rotation du personnel 
au SSL et en détermine les causes principales.» 
 

 

 
Vote sur la 
résolution  

 
Le Conseil, par 21 oui, 46 non et 11 abstentions, refuse la résolution déposée 
par M. Charle-Denis Perrin (LE). 

 

 

  
Le Conseil prend acte de la réponse municipale. 

__________ 

 

 
Rapport s/ postulat 

 
de Mme Françoise Longchamp et consorts :  

« Comment mieux faire connaître les produits du terroir des domaines 
communaux ? » 

Rapportreur : M. Jean Tschopp (SOC)  
 

  

 
Discussion  

 
M. Jean-Luc Chollet (UDC).  
 

  

 
Vote  

 
Le Conseil, à l’unanimité, approuve la conclusion de la commission, soit 
décide : 

  

  
de prendre ce postulat en considération et de le renvoyer à la Municipalité pour étude et 
rapport. 

__________ 
 

  

 
Rapport s/ postulat 

 
de Mme Florence Germond : « Sensibilisation au français 

pour les enfants préscolaires allophones 
afin de faciliter leur intégration au cycle initial. » 

Rapportrice : Mme Andrea Eggli (AGT) 

  
[remplacée à la tribune par Mme Caroline Alvarez (SOC)] 

  

 
Discussion  

 
Mme Florence Germond (SOC) ; Mme Esther Saugeon (UDC).  
 

  

 
Vote  

 
Le Conseil, par une majorité de oui, et 4 abstentions, approuve la conclusion 
de la commission, soit décide : 

  

  
de prendre ce postulat en considération et de le renvoyer à la Municipalité pour étude et 
rapport. 

__________ 
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Motion 

 
de M. Cédric Fracheboud  (UDC) demandant l’étude par la Municipalité d’un 
dispositif de signalement, d’encadrement, de coercition (dissuasion et interdiction) 
de l’aumône auprès d’enfants qui s’adonnent à la mendicité ou exercent des travaux 
illégaux en Ville de Lausanne. 
 

 
Discussion préalable 

 
Cédric Fracheboud (UDC). 
 
M. Philippe Mivelaz (SOC) demande le renvoi en commission.  
 

Sa demande étant appuyée par le nombre suffisant de voix, la motion est renvoyée à 

une commission  

__________ 
 

 
Clôture 

 
La séance est levée à 23h00. 

 

 
 

___________ 
 
Le président :  Le secrétaire ad interim : 
 
 
 
....................................  ................................... 

 

  

 


